



Lilly Téllez cuestionó a Adán Augusto López y a Ricardo Monreal sobre el manejo de recursos en el Senado.

_Canal 121 Telefórmula/Telefórmula Noticias/Nota informativa/

13/12/2024 - 22:12:38_

Durante una sesión en el Senado, la senadora panista Lilly Téllez cuestionó a Adán Augusto López y Ricardo Monreal sobre la gestión de recursos y contratos, generando un intercambio tenso.

El presidente de la mesa directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, intervino para frenar los cuestionamientos, destacando que no era el tema de discusión.

Este episodio refleja las tensiones internas entre los morenistas y la oposición, centradas en la transparencia y el uso de recursos en el Senado.



https://monitoreo.pro/storage/380190/television_354312.mp4